



2024. 7. 1 末長こぐま保育園 ぞう組担任

暑さが増し夏の気配を感じるこの頃。子どもたちは汗をたくさんかいて遊んでいます。汗をかいた後のシャワーは気持ちが良いようで、シャワーを終えるとすっきりした顔で保育室に戻ってきます。7月は水あそびや夏まつりなど、子どもたちが楽しみにしていることがたくさんあります。体調や安全に十分気を付けながら思いっきり夏を楽しみたいと思います。

★ キュウリと枝豆の収穫 ★

キュウリと枝豆がみんなの水やりのおかげですくすくと育ちました。1本できると「早く食べたい!」と楽しみにしていました。枝豆はぺたんこのまま…なかなか実が膨らまず少し心配しましたが無事に豆がパンパンになり収穫できました。朝収穫して給食の先生にみんなで届けます。目をキラキラさせ大きな声で「お願いします!」と渡していました。給食に出てくると「やったー!」「おいしそう!」「あんまり好きじゃない…」それぞれ話していましたが、自分たちで育てたキュウリや枝豆は美味しかったようでいい笑顔になっていました。良い経験ができたと思います。

★ 今月の予定 ★

- 1日(月) 水遊び開き
- 5日(金) 幼児集会(七夕)・英語であそぼう
- 10・11日(水・木) 夏まつり
- 19日(金) 避難訓練・英語であそぼう
- 25日(木) 誕生会

*異年齢の活動を予定しています



～夏まつりの異年齢活動～

今年度の夏まつりは、幼児3クラスで4グループに分かれ活動しています。その中でも兄弟3人組を作っています。ぞう組はきりんさんにお世話をしてもらい、うさぎ組のお世話をしています。一緒にお店の準備をしたり、遊んだりと様々な経験を通して、心も身体も成長して欲しいと思います。

～ごっこ遊び～

部屋の中・園庭遊びの中で〇〇ごっこが増えていきます。役決めをすると役になりきりお母さんごっこや、プリキュアごっこやスティッチごっこ・ウルトラマンごっこなど楽しんでいます。そのうちにショーが始まり、出演者と観客にも分かれています。音楽をかけるとよりショーっぽくなり、一段と盛り上がりを楽しんでいます。去年の運動会や発表会での経験がいかされているように思います。みんなのやる気で今から運動会や発表会が楽しみです。

～おねがい～

※夏の感染症が流行りやすい時期になります。お子様の体調に合わせて、早めの受診や十分な休養をお願いします。

※お家でもラップタオルのボタンのつけ外しや水着の着脱の練習をしてください。また、水着やタオルを忘れないようにお願いします。

※つめのチェックをこまめをお願いします。水あそびが始まり裸足になる機会が増えますので、足のつめも切るようにお願いします。

※園でも伝えていますが、降園の際は門から飛び出さないようにご注意ください。

